



NEWLY NEWS

秦野小学校150周年イベントに取材へ行ってきました！

11/2
2025

小学校150周年を祝うにぎやかな縁日イベント

今回のイベントは、小学校の創立150周年を祝う特別な縁日として開催されました。池田店は、地域の皆さんに楽しんでいただける催しをと、スタンプラリーとガラガラ抽選を実施。ウェットティッシュやお菓子、ミニカーなどが当たり、列ができるほどでした。さらに、電気自動車「bZ4X」の展示もを行い、親子で興味津々に見学する姿が見られました。普段触れる機会の少ないクルマを間近で体感でき、子どもたちにとっても新鮮な体験になった様子でした。



笹田店長へインタビューしました



笹田店長

今回、ニューリー北大阪はPTA会長様よりお声がけいただいたことをきっかけに参加。地域の皆さんに楽しんでいただける催しをと、スタンプラリーとガラガラ抽選を実施し、ウェットティッシュやお菓子、ミニカーなどが当たり、列ができるほどでした。これからも地域の皆様に貢献できるようにしていきます。

取材を終えて

メインステージ前に集まる大勢の観客の姿です。子どもたちの笑い声、屋台から漂う匂い、そして「楽しい」と話す家族の声。150周年という大きな節目に、地域の温かさとつながりの強さを実感しました。イベントに参加しながら、こうした笑顔が重なり合う瞬間に立ち会えたことが、とても嬉しく感じられました。

